



学校だより

薫る双葉

～いつの日か 花になれ～

令和6年4月22日

第1号



入学・進級おめでとうございます

9日に入学式を行い、48名のぴかぴかの新入生を迎えました。全校児童275名でのスタートです。

子供たち一人一人がキラリと輝くことができるよう、全職員で力を合わせてまいります。保護者の皆様、本年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校教育目標

「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」をもつ双葉の子の育成
～自らの手で未来を切り拓いていける子～

こんな児童をめざします！

- ◆ 自ら学び、考え、自分の言葉で伝えられる子
- ◆ 自他の生命を大切にする、思いやりのある子
- ◆ 運動に親しみ、心身ともに健康でたくましい子

どんなことにも積極的にチャレンジしてほしいと思います。結果よりも、挑戦することそのものを楽しむ気持ちをもてるといいなと思っています。

「その挑戦が『未来』を変える！」始業式で、子供たちに話したことです。

電話対応時間について

本年度から学校の電話対応の時間が原則午後5時までとなりました。

(市内の全ての小学校が同様です)

時間外に連絡を取りたい場合は、マチコミメールに添付した市教委からの文書に記載されているように、市役所へご連絡願ひます。

なお、緊急時や事前にアポをとってある場合は、午後5時以降に連絡することもあります。

お知らせ

☆教職員はスマホを携帯しています

緊急時、迅速に連絡・連携を取ることができるよう、教職員は授業中もスマホを所持しています。

☆ペーパーレスを進めます

今月、多くの文書をマチコミメールで送信いたしました。SDGsを踏まえ、今後もメールによる配信を進めてまいりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。